

Media Cetak	Harian Fajar
Tanggal	Kamis 24 Oktober 2024
Wilayah	Kabupaten Enrekang



Utang Jumbo Sandera Pj Baru

Utang Jumbo Sandera Pj Baru

Enrekang Defisit Anggaran Besar

REPORTER MUHTASIM-AMASTASHA
EDITOR RIDWAN MARZUKI

MAKASSAR, FAJAR—Enrekang punya Pj Bupati baru. Marwan Mansyur ditunjuk menggantikan Baba.

MARWAN sebelumnya menjabat Kepala Inspektorat Sulsel. Tugas berat menantinya di Bumi Massenrempulu, julukan Enrekang. Beban utang peninggalan pemerintahan sebelumnya begitu besar.

Total utang Pemkab Enrekang mencapai Rp500 miliar. Sangkutan yang belum terbayarkan meliputi BPJS kades dan aparat desa, TPP ASN selama tujuh bulan, utang terhadap rekanan (proyek), dan Pinjaman Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN).

Marwan Mansyur ditugaskan menyelesaikan sejumlah persoalan internal Pemkab Enrekang, termasuk

tunggakan TPP dan utang daerah. Dia mengakui, deretan tugas dan kewajiban sebagai Pj Bupati baru telah diketahuinya.

Ia pun mengaku sudah punya catatan terkait persoalan yang harus diselesaikan segera di sana. "Termasuk beberapa catatan di Enrekang itu sudah ada sama saya dan itu menjadi fokus saya," ujar Marwan usai dilantik di Rujab Gubernur Sulsel, Rabu, 23 Oktober 2024.

Marwan mengaku dalam waktu dekat setelah dilantik akan langsung menelusuri secara detail per-

soalan yang terjadi di Pemkab Enrekang. Termasuk upaya menyetahkan APBD.

"Itu nanti sudah ada sama saya (catatan-catatan). Saya tentunya mendalami sejauh mana permasalahan itu dan tentunya sebagai tugas dan tanggung jawab saya menyelesaikan," tukas mantan Kepala Biro Hukum Sulsel itu.

Marwan tidak ingin berandai-andai terhadap jumlah utang dan TPP tertunggak bagi ASN di lingkup Pemkab Enrekang. Tetapi, ia berjanji akan melakukan evaluasi untuk menyelesaikan persoalan di sana. "Saya lihat nanti, beri saya kesempatan untuk melihat secara detail," tutur Marwan.

dan Arif Fakhrolloh mengungkapkan Marwan bersama Sekkab Enrekang sekaligus mantan Pj Bupati Baba harus berkoordinasi secara intensif untuk menyelesaikan program menuju APBD sehat.

"Ini penting sekali karena dengan APBD yang sehat beban kewajiban bisa bertahap kita selesaikan. Ini perlu menjadi perhatian berdua, Sekda dan Pj Bupati," pin-ta Zudan.

Pergantian Pj bupati juga merupakan penyegaran di lingkup Pemkab Enrekang. Ia ingin agar ada penguatan di sektor yang selama ini masih kurang di Enrekang.

"Sehingga Pak Baba bisa kembali aktif sebagai Sekda Enrekang untuk memperkuat tata kelola keuangan, tata kelola kepegawaian, dan tata kelola aset," pungkas Zudan. (*)



Marwan Mansyur

Pesan Gubernur
Penjabat (Pj) Gubernur Sulsel Zu-